

Jahreshauptversammlung des OGV

Ein Vereinsleben in voller Blüte

11.04.2023 | Stand 11.04.2023, 14:31 Uhr



Unser Bild zeigt die Vorsitzende Andrea Hahn (links) zusammen mit den Gewinnern der Tombola. –Foto: Hahn

Über eine Fülle von Aktivitäten berichteten die Verantwortlichen des Obst- und Gartenbauvereines auf der sehr gut besuchten Jahresversammlung. Dank vieler unermüdlicher Helfer steht das Vereinsleben während des gesamten Jahres in voller Blüte.

Nach dem Verschwinden von Corona wurden bei den umfangreichen Rechenschaftsberichten die vielfältigen Aktivitäten sehr deutlich herausgestellt. In diesen wurde der Zusammenhalt der immer größer werdenden Gartlerfamilie herausgestellt. Mittlerweile sind 315 Personen Mitglied im Verein, wobei sich 40 neue Mitglieder seit der letzten Jahreshauptversammlung eingeschrieben haben. Die Vorsitzende Andrea Hahn meinte, es war ein sehr schönes erstes Jahr für sie mit vielen Treffen und vielen Aktionen.

Einen ausführlichen Rückblick über das abgelaufene Vereinsjahr gab Ingrid Beyer-Zauner. Nach der letzten Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen waren herausragende Ereignisse unter anderem das Binden sowie die Weihe von Kräuterbuschen. Ihre Hände im Spiel hatten die Gartler beim Ferienprogramm, beim Erntedankfest und beim Weihnachtsmarkt. Ein Erlebnis der besonderen Art war der Ausflug nach Würzburg und der Familienausflug nach Berchtesgaden. Bleibende Eindrücke hinterließ ein Bastelkurs bei Andrea Maier. Die Herbstversammlung stand unter dem Motto „Kräuter“. Zu einer gemütlichen und stimmungsvollen Adventsfeier trafen sich die Mitglieder im Rothneichner-Saal. Beteiligt hat sich der Gartenbauverein beim Abend der Vereine und bei der Obstausstellung der Landwirtschaftsschule wurde zwei Stunden lang die Kinderbetreuung übernommen. Gebunden wurde auch wieder der Adventskranz für die Pfarrkirche.

Auch der Nachwuchs ist schon sehr aktiv

Über die vielfältigen spannenden Aktivitäten des Nachwuchses berichteten Andrea Hahn und Lisa Reff, wobei sie über vier Nachwuchsgruppen mit jeweils circa 15 Kindern berichteten. Michaela Brandl, Annemarie Albersberger und Christina Lazarus halfen mit bei den kleinen und großen Nachwuchsgartlern. Vor mittlerweile zehn Jahren wurde die erste Nachwuchsgruppe ins Leben gerufen und die „Großen“ haben sich nun auf eine Gruppe zusammengeschlossen. Die Gruppen waren zum Beispiel im Wassergarten auf einem Bauernhof oder auch im Wald. Sehr interessant war für die Teilnehmer der Besuch im Naturium in Ering. Gebastelt wurden unter anderem Kräuterbuschen und Meisenknödel. Beim „Rama-Dama“ wurde ein ganzer Autoanhänger voll Müll gesammelt. Wer sich bei der Arbeit mit einbinden möchte, ist jederzeit willkommen.

Über die Finanzen gab Kassiererin Brigitte Ortler-Huber Auskunft. Die Revisoren Elfriede Dietrichsbruckner und Inge Keiß bescheinigten ihr eine einwandfreie Verwaltung der Finanzen. Unter Altbürgermeister Georg Hölzl erfolgte die Entlastung der Vorstandschaft.

Vorschau auf die Termine des Jahres

Andrea Hahn gab anschließend eine ausführliche Vorschau für das laufende Jahr. Der Jahresausflug führt nach Leipzig. Für Kurzentschlossene sind noch zwei Plätze bis Mitte Mai reserviert. Eine Fahrt zur Landesgartenschau nach Freyung ist für 5. September geplant. Für Maria Himmelfahrt am 15. August werden wieder Kräuterbuschen und Liköre ausgegeben. Beteiligen wird sich der Gartenbauverein beim Abend der Vereine und beim Ferienprogramm. Beim Familienfest des Landkreises am 21. Mai gibt's von den Gartlern Eiskaffee und Eisschokolade. Kinder werden mit bemalen von Steinen und auf dem Barfußweg im Wassergarten beschäftigt. Im Herbst findet die Herbstversammlung statt, die Adventfeier ist am 3. Dezember. Der Familienausflug für die Nachwuchsgruppen ist am 22. Oktober. Ferner gab die Vorsitzende noch Termine vom Kreisverband bekannt, nämlich am 14. April das Mostfest mit Mostpremierung, am 22. April der Tag der offenen Gärtnereien und am 25. Juni der Tag der offenen Gartentür.

Geräte wie Scheren, Sägen oder das Vertikutiergerät können bei Brigitte Ortler-Huber unter Telefon 08725/1090 ausgeliehen werden. Den Baumschnitt und Veredelungen übernimmt wie bisher Franz Adlhart (Telefon 08725/1467).

Unter den Versammlungsbesuchern waren Ehrenbürger Georg Hölzl, Pfarrer Nelson, Ehrenvorstand Dr. Michael Zauner und Ehrenmitglied Sigrid Heilmeier. Gedacht wurde den verstorbenen Mitgliedern Otto Hummelsperger und Annerl Fuchs.

– hm

URL: <https://www.pnp.de/lokales/landkreis-rottal-inn/ein-vereinsleben-in-voller-blue-10926407>

© 2023 PNP.de